

盛岡の2021

2021年もあと少し。皆さんにとってどんな年でしたか？ 今年も昨年と同様、新型コロナウイルス感染症が流行しましたが、感染予防やワクチン接種の普及などにより流行が収まりを見せる中で、さまざまなイベントなどが開催されました。そんな1年を振り返ってみましょう。

特徴的なトピックス

1月

- 10日 成人のつどい記念式典、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、初のウェブ開催・記念写真撮影スポットを設置【写真①】
- 15日 ^{エスディー・ジーズ}SDGsに取り組む事業者などに投資する「もりおかSDGsファンド」発足
- 27日 盛岡市動物公園「ZOOMO」新ロゴを発表【写真②】



2月

- 26日 つどいの森に市産材遊具を設置【写真③】

3月

- 11日 東日本大震災10周年行事「祈りの灯火2021」を開催【写真④】
- 20日 地域独自電子マネー決済サービス「MORIOペイ」運用開始
- 24日 吉田雪乃さん（スピードスケート）、伊藤ふたばさん（スポーツライティング）、五十嵐敦さん（アマチュア相撲）を市民栄誉賞で表彰【写真⑤】
- 28日 復興支援道路の宮古盛岡横断道路が全線開通



4月

- 1日 市税・水道料金などの納付にキャッシュレス決済を導入
- 5日 石割桜が開花（昨年より3日早い）
- 24日 東京2020オリンピック・パラリンピック聖火トーチリレー巡回展を開催
- 28日 もりおか町家物語館の大正蔵がリニューアルオープン



5月

- 1日 盛岡・宮古絆フェスタを開催【写真⑥】

6月

- 18日 東京2020オリンピックの聖火が盛岡に到着【写真⑦】
- 19日 北上川に整備された「もりおか港」と「新山河岸」の完成を祝した「開港祭」を開催【写真⑧】
- 30日 2年連続、盛岡さんさ踊りの中止を決定



7月

- 1日 もりおか歴史文化館開館10周年
- 1日 スマートフォン向けアプリ「資源・ごみ分別アプリ（さんあ〜る）」の本格運用開始
- 4日 関係人口等交流拠点「盛岡という星でBASE STATION」がカワトクcube-II（菜園一）にオープン【写真⑨】
- 8日 東京2020ホストタウン事業で水球カナダの事前キャンプを実施【写真⑩】
- 20日 三ツ石神社でミスさんさによる新型コロナ退散と来年の開催を祈る奉納演舞【写真⑪】
- 21日 東京2020ホストタウン事業でクライミングカナダの事前キャンプを実施

8月

- 16日 東京2020パラリンピック聖火フェスティバル「集火・出立式」を実施【写真⑫】

9月

- 23日 全国高校生短歌大会（短歌甲子園）の決勝トーナメントをオンライン開催
- 29日 ZOOMOリニューアルのため長期の休園に

10月

- 1日 国史跡・盛岡城跡の三ノ丸石垣の修復に向けた解体作業が開始【写真⑬】
- 1日 市立図書館が大规模改修のため長期の休館に
- 14日 BeBA TERRACE（市中央公園）の整備事業として計画した「ビバテラス・まなびの森庭プロジェクト」が「第32回緑の環境プラン大賞」の最高賞・国土交通大臣賞を受賞
- 17日 岩手山で初冠雪を観測（昨年と同日）
- 20日 木伏緑地が「グッドデザイン賞・ベスト100」に選出
- 31日 盛岡山車行事中止の代替として盛岡山車の特別運行【写真⑭】

11月

- 2日 盛岡バスセンター建設現場に仮囲いアートを設置
- 22日 台湾・花蓮市との友好都市提携を記念した記念碑を建立【写真⑮】

12月

- 4日 盛岡文士劇、2年ぶりの公演（～5日）

新型コロナウイルス感染症関連 これまでの出来事

| | |
|-------|----------------------------------|
| 2月1日 | 新型コロナワクチン接種実施本部の設置 |
| 3月6日 | 医療従事者を対象に新型コロナワクチン接種を開始 |
| 3月16日 | 盛岡市新型コロナワクチンコールセンターを開設 |
| 4月13日 | 65歳以上の高齢者への新型コロナワクチン接種を開始 |
| 6月23日 | 大通に「もりおかPCR検査ステーション」を設置（～6月30日） |
| 6月26日 | 高齢者を対象に市の新型コロナワクチン集団接種を開始（～8月1日） |
| 7月9日 | 岩手警戒宣言を発出 |

| | |
|--------|---------------------------------------|
| 8月12日 | 県緊急事態宣言を発令 |
| 8月30日 | 市の人口10万人あたりの新規患者数が33.5人と過去最高に |
| 9月14日 | 新型コロナPCR検査センター盛岡店が中の橋通りにオープン |
| 9月15日 | 新型コロナウイルス感染予防対策などの動画を配信 |
| 9月18日 | 65歳未満の人を対象に市の新型コロナワクチン集団接種を開始（～12月5日） |
| 10月25日 | 市職員が率先して飲食店を利用する「飲食店応援宣言」を宣言 |
| 11月30日 | 51日間連続、新規患者0人 |



◀新型コロナワクチン接種実施本部を設置

市のワクチン集団接種の様子▶

